

La Escuela Oficial de Idiomas nº 1 de Zaragoza cumple sus primeros 50 años. 50 años de esfuerzo, dedicación y aprendizaje en un lugar que ha sido y sigue siendo un referente de formación, de desarrollo personal y profesional, y de apertura al mundo.

Desde sus inicios, con solo tres idiomas, una sede y 14 profesores y profesoras, hemos formado a generaciones de estudiantes que han logrado metas extraordinarias: desde la adquisición de nuevos idiomas hasta el impulso de carreras internacionales; hemos contribuido a la creación de una sociedad más conectada y diversa, puesto que la formación en lenguas extranjeras es una herramienta esencial en el mundo globalizado de hoy.

Si algo caracteriza a este centro es la diversidad del alumnado, formado por personas de todas las edades, desde adolescentes hasta jubilados, estudiantes o profesionales, obreros o universitarios y personas procedentes de prácticamente todos los países del mundo. Diversidad también en cuanto a los intereses o a la finalidad por la que se estudian uno o varios idiomas: necesidad de titulación oficial, amor por el idioma o por la cultura de los países, relación con personas con las que se comparten aficiones o intereses y otras muchas razones. Sin embargo, creo que no me equivoco al afirmar que hay algo que compartimos todos los miembros de esta comunidad educativa: todos y todas guardamos un recuerdo agradable de nuestro paso por este centro. Como prueba de ello, les invito a leer el anecdotario publicado en esta misma página y el testimonio de una alumna. Aquí se aprenden idiomas, pero también se vive la cultura de los diferentes países en los que se hablan y se comparten experiencias de vida.

Por supuesto, este aniversario se ha celebrado como se merece: los días 12 y 13 de marzo estuvieron llenos de actividades en las que participó tanto el alumnado como el personal de la Escuela. Hubo charlas, conciertos, proyecciones, talleres de baile, de cocina, de artesanía, karaoke, una macro gincana, concursos literarios, de cocina y muchas cosas más. Y el 14 de marzo tuvo lugar la celebración oficial, con participación de autoridades y personalidades de la ciudad y de la comunidad autónoma, así como de todas las personas que forman o han formado parte de nuestro centro y de las demás Escuelas Oficiales de Idiomas de Aragón. Gracias a todos ellos y también gracias a los patrocinadores que lo han hecho posible: Gobierno de Aragón, Ayuntamiento de Zaragoza, Ibercaja, Z3 Rótulos y editoriales Oxford U. P., Santillana y Difusión.

También los medios de comunicación se han hecho eco de esta celebración: Aragón Televisión, Aragón Radio, Heraldo de Aragón, El Periódico de Aragón.

Enhorabuena y gracias a todas las personas que han hecho de la Escuela Oficial de Idiomas nº 1 de Zaragoza lo que es hoy. Seguiremos creciendo y mejorando.

Amalia Jarne, Directora de la Escuela Oficial de Idiomas nº 1 de Zaragoza